

Narco dictadura castro chavista reprime, asesina y quema ayuda humanitaria dirigida a la población



Este 23 de febrero toneladas de alimentos y medicinas aportadas por la comunidad democrática internacional debían entrar en Venezuela para aliviar la trágica situación de cientos de miles de venezolanos que están enfermos y no tienen medicinas o pasan hambre. Por estas razones, muchos mueren diariamente. El caso de Venezuela ha sido caracterizado como una catástrofe humanitaria sin precedentes en nuestro continente. Esta iniciativa humanitaria estaba dirigida

por el presidente interino de Venezuela, Juan Guaidó, ya que más de 50 países desconocen a Nicolás Maduro como presidente de esa nación. La narco dictadura castro chavista impidió el ingreso de la ayuda disparando y lanzando bombas lacrimógenas contra la población civil que la esperaba o la trataba de entregar y, finalmente quemando los camiones y la comida y las medicinas que lograron llegar a territorio venezolano. Hay muertos y muchos heridos. Puede ser que, embriagada en su poder, la narco dictadura crea que ha triunfado. Están equivocados, como lo está el régimen castrista en Cuba, que participó directamente en esta agresión inhumana y salvaje contra un pueblo desarmado. Hoy el castro chavismo es más repudiado que ayer en Venezuela, en Cuba y en el mundo. Hoy, ambas dictaduras firmaron su sentencia de muerte.

Creciente crisis de alimentos en Cuba va en el camino de repetir la tragedia venezolana

La crisis de alimentos generada en los últimos meses, está afectando la alimentación de la familia pinareña que tiene



que pasar muchas horas en una cola para tratar de alcanzar lo poco que ponen a la venta en los mercados estatales. De mantenerse, esta situación va en el camino de repetir la tragedia venezolana. Hasta el momento las autoridades no se han manifestado al respecto y muchas veces han tenido que enviar a carros llenos de policías para organizar las colas y evitar broncas entre la población que se aglomera desesperadamente para poder comprar algo de alimento.

En los últimos meses se ha visto un desabastecimiento de los alimentos y productos de primera necesidad en toda la red minorista que venden a la población. La crisis es tan grande que ha llegado hasta las tiendas recaudadoras de divisas (TRD), que por lo general siempre se han mantenido con un buen surtido de productos. Aunque a precios relativamente exagerados comparados con el salario de un trabajador, actualmente sus neveras siempre se mantienen vacías.

La población, obligada a buscar alimentos para sus familias, emplea muchas horas en largas colas para tratar de alcanzar los pocos productos que sacan a la venta estos establecimientos. Productos como el huevo, arroz, galletas de sal, pan, picadillos, pollo, salchichas, chicharos, desodorantes, detergentes, leche en polvo, café, leche condensada, yogur, helados, carnes ahumadas, son productos que escasean con mucha frecuencia y motivo de grandes colas cuando el estado surte sus mercados. Otra medida que ha tomado el régimen, es regular la venta de alimentos por persona.

Mientras todo esto pasa delante de los ojos de los que mal gobiernan el país, el Partido Comunista gasta esfuerzo y dinero en campañas para promover el Sí a la farsa electoral del supuesto proyecto constitucional. Por Rolando Pupo Carralero, Presidente Nacional del CID.

Henry Laso: A la calle cubano

Otro éxito musical de "El Encuyé" el talentoso cantautor cubano Henry Laso.



"A la calle Cubano", con la colaboración del maestro compositor Ricardo Rodríguez, es una canción protesta contra la constitución de la esclavitud y las fraudulentas votaciones orquestadas por la dictadura castrista. *"Cuba ya no aguanta más, sal a la calle cubano, no queremos más tirano, lucha por tu libertad...el partido de los chivtones que se vaya...solavaya...que se vaya"*. Escúchelo: <https://www.youtube.com/watch?v=7hmewxHzr44>

Henry Laso ha sido perseguido, agredido, llevado a prisión y no han podido doblegarlo. Es el símbolo del arte comprometido con la verdad.

Preso por expresarme contra la constitución



Gibara, 13 de febrero del 2019. Yo, Lázaro Ramón Rodríguez Cruz, con CI 77101119860, vecino de la calle J. Agüero # 90, Gibara, Holguín, denuncio a la policía política porque el día 12 fui conducido a la policía por expresarme en público contra la constitución, que es cierto que es un engaño al pueblo, que unos cuantos derechos no se cumplen, que se violan. Me abrieron un expediente de peligrosidad y me multaron 400 pesos y me amenazaron que no podía hacer más manifestaciones, que en la otra me iban a desaparecer. Aquí podemos ver que no existe la libertad de expresión de la que tanto se habla. Vemos como son violados los derechos humanos del capítulo 11 artículo # 54, razón por la cual el pueblo cubano tiene miedo de expresar libremente sus criterios en contra de la dictadura que nos tocó vivir. Por la Defensoría del Pueblo Idalmis Verdecia Ramírez y Ángel Víctor Lorenzo Bonet, activistas del CID. Foto: Dama de Blanco del CID con una copia al revés de la constitución esclava.



Raúl Castro, Venezuela y los tambores de la guerra

La dictadura castrista, que por semanas mantuvo en silencio los sucesos relacionados con Venezuela, decidió sonar los tambores de guerra y acusar a los Estados Unidos de que desde algunas islas en el Caribe se prepara una invasión al hermano país suramericano. En Cuba se recogen firmas para apoyar a Nicolás Maduro en sus momentos de peligro. Las fuerzas armadas castristas han jurado apoyo al régimen de Maduro, los camilitos también. Corre el rumor en la Isla de que jóvenes del servicio militar serán enviados a Venezuela. Los padres se alarman y los jóvenes también. ¿Mandaré Raúl Castro tropas cubanas a pelear contra los “yanquis” en Venezuela?

En absoluto, las consecuencias podrían ser inmediatas y nefastas para las tiranías en Venezuela y en Cuba. Mandar tropas cubanas a Venezuela provocaría una reacción muy negativa entre los 50 países que apoyan al presidente interino de Venezuela y la respuesta no se haría esperar. Eso lo sabe Raúl Castro y todos los que le acompañan en el poder. La presencia de tropas cubanas en Venezuela justificaría a que Colombia y Brasil in-

tervinieran con sus ejércitos, que son muy superiores en equipamiento, entrenamiento y motivación a las de los soldados venezolanos y cubanos. El presidente de Colombia, Iván Duque ha dicho que su país no va a permitir que se consolide en Venezuela un régimen castrista; el gobierno de Bolsonaro en Brasil tampoco lo aceptará. Además, la narcodictadura venezolana, que está en la quiebra, no tiene recursos para sostener una operación militar prolongada y la castrista menos. Cuba se quedaría sin turistas si se involucra en una aventura militar en Venezuela. Los Estados Unidos pueden prohibir las remesas y los viajes del exilio a la Isla, en fin, al castrismo se le acabaría el petróleo, se le acabaría el turismo y se le acabarían las remesas. Sería el preludio del fin para la dictadura en la Isla.

¿Entonces, por qué tocan los tambores de guerra? Raúl Castro mandó a tocar los tambores porque tiene pánico. El dictador piensa que el miedo a una guerra en Venezuela, en la que la que los cubanos crean que Cuba está dispuesta a involucrarse, confundiría y atemorizaría al pueblo cubano. Eso es lo que necesita Raúl Castro ante la situación que tiene en Cuba, que el pueblo se confunda y se asuste. La tiranía sabe que el descontento popular va en aumento y no tiene forma de neutralizarlo. El pueblo se queja de la falta de comida y de medicinas, del maltrato, de la corrupción y de la ausencia de esperanzas. El régimen ha ofrecido una constitución que se ha convertido en

un boomerang porque la mayoría del pueblo la rechaza. Díaz Canel tiene tan poca legitimidad en Cuba como Nicolás Maduro en Venezuela. Díaz Canel es una marioneta de Raúl y como ha dicho el presidente Trump: “Maduro es un títere del castrismo”. Raúl tiene miedo a que con la caída de Maduro se le acabará el saqueo de los recursos venezolanos, que son los que han permitido que el castrismo sobreviva en Cuba. Miedo a que una vez que Venezuela salga del tutelaje castrista, el movimiento prodemocrático dirigido por Donald Trump sea fiel a su promesa de ayudar a que los pueblos de Nicaragua y Cuba se deshagan de sus actuales dictaduras. Agitar el enemigo exterior para desviar la atención de la gente en los momentos de crisis nacional es la clásica receta de las dictaduras. Sin embargo, haberse decidido por esta estrategia ha sido un gran error de Raúl Castro. Era más inteligente haberse quedado callado, en lo posible aislar al pueblo cubano de los sucesos de Venezuela y que lo que pasara allí no tuviera el impacto que ahora tendrá en Cuba. Meterse en una bronca en que no se va a participar porque no se puede pelear ha sido otro gran error. Con amagos de subirse al cuadrilátero, se ha expuesto a que le den antes de tiempo. No lo van a perdonar. Si manda un grupito de tontos útiles a Venezuela van a hacer el ridículo. El hecho es que el miedo y la falta de neuronas se apoderaron de Raúl y lo dominaron. Tic...tac. Por Huber Matos, San José, Costa Rica.

Crece el CID, tercera delegación en Alquizar



Fundada tercera delegación en la localidad de San Francisco, a 3 km del municipio Alquizar, en Artemisa. El pueblo cubano se organiza para luchar por un futuro mejor, por lo que un grupo de jóvenes fundó una nueva delegación del CID; partido que defiende las ideas democráticas de su fundador, el comandante Huber Matos y se ha ganado el respeto y admiración del pueblo cubano. Convencidos que la

solución a los problemas que enfrenta el país es un cambio definitivo y la instauración de una verdadera democracia. Estos jóvenes iniciarán su participación en los proyectos que lleva a cabo la organización con el fin de lograr estos propósitos. Los presentes participaron en una charla sobre la vida y obra del comandante Huber Matos, guiada por Arelis Rodríguez Silva, dirigente del CID en este municipio. La delegación quedó conformada por su delegado Yohandi Pérez Rodríguez, Yasniel Rodríguez Collazo, Héctor Vázquez Ledesma, Yoendri Cruzata Rodríguez, Yudeisy Zamora Rodríguez, Víctor Manuel Mesa Gutiérrez, Clara Isabel Gonzales Segura, Antonio Torres Pinel, Enoleisi Villa Soto, Janier Estévez Sotomayor, Alexis García Ruiz, Norma Silva Valls y José Gómez Ruiz. Por Rolando Pupo Carralero, Presidente Nacional del CID.

Más del 70% de ciudadanos de Ciego de Ávila van a votar “NO”

Una encuesta realizada por los activistas del CID en los barrios y comunidades de Ciego de Ávila evidencia un descontento mayoritario con la constitución impuesta por la dictadura, que supuestamente debería ser confirmada por la población este domingo 24 de febrero. La encuesta encontró que más del 70% de la población avileña votará “No”. Ante esta situación, el régimen está moviendo las mesas de votaciones a lugares céntricos, están intimidando a la población y están amenazando de sacar de sus centros de trabajo al que no participe o vote no. ¡Yo Voto No! ¡Abajo la dictadura! Por Yanelis Jiménez Trelles, vice presidenta nacional del CID.